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Inician conservación en 
obras de control aluvional 

mor
En Quebrada La 
Cadena, la que 
generó los 
mayores efectos 
destructivos el 
aluvión del '91. 

Eduardo Elgueta Paz 
La Estrella 

dos días de cumplir- 
A: 34 años del trági- 

o aluvión ocurrido 

en la comuna de Antofa- 
gasta, el Ministerio de 
Obras Públicas (MOP), a 
través de la Dirección de 
Obras Hidráulicas (DOH), 
continúa avanzando en la 
seguridad de la población 
mediante la construcción 
y conservación de Obras de 
Control Aluvional en di- 
versas quebradas de la re- 
gión. 

En ese contexto, el vier- 
nes se dio inicio al operati- 
vo de conservación y retiro 
deescombros de la quebra- 
da La Cadena, ubicada en 

el sector alto de la Pobla- 
ción Villa El Salto de la co- 

muna de Antofagasta, ins- 

tancia en la que participa- 
ron las autoridades regio- 
nales, encabezadas por la 
delegada presidencial re- 
gional, Karen Behrens, go- 
bernadora regional (s), Pa- 

Es Ez 
UNA DE LA OBRAS QUE ALBERGA MAYOR CA! 

años se cumplen del fa- 
tídico 18 de junio de 
1991 y que dejó casi un 
centenar de víctimas. 

tricia Lanas Véliz, alcalde 
de Antofagasta, Sacha Raz- 
milic y el seremi de Obras 
Públicas, Pedro Barrios. 

La delegada presiden- 
cial regional, Karen Beh- 
rens Navarrete, comentó: 
*La verdad es que si bien es 
una tarea que está enco- 
mendada a la Dirección de 
Obras Hidráulicas del 
MOP, nos hemos encontra- 
do con una realidad que se 
viene arrastrando hace 

muchísimo tiempo, que 
tiene quever con basurales 
que se producen en este ti- 
pode construcción queson 
muy importantes, porque 
ante una lluvia, pueden 

  

   
EN EL SECTOR SE ENCUENTRA OPERANDO MAQUINARIA PESADA. 

salvar la vida de miles de
personas. Ya estamos pron-
to a un nuevo aniversario
del aluvión de 1991”, indi-

cóla autoridad.   
Muni 

  

    
LA LICENCIA DIGITAL HA IMPLICADO CONGESTIÓN EN EL SISTEMA 

ipalidad organizó 
nueva “Licenciatón” 

La Municipalidad de Anto- 

fagasta organizó una se- 
gunda “licenciatón” con el 

objetivo de entregar licen- 
cias de conducir, para así 
descomprimir el sistema y 
que en los días hábiles el 
trámite sea más expedito, 
dado que tras la imple- 
mentación del nuevo for- 
mato digital ha ralentiza- 
do su entrega. 

Es así que desde las 8.30 
am del sábado empezaron 
allegar personas, quienes 
previamente fueron llama- 
das y notificadas que su 
documento estaba listo pa- 
ra su entrega. 
Una delas personas tras re- 
tirarsu licencia, destacó es- 
ta medida, “súper bueno, 
esto no se veía antes y tenía 
atrasada la licencia hace 2 
meses, así que fue benefi- 
cios este tipo de operati- 
vo”. 

Mientras que otro de los 
asistentes contó que “me 
llamaron, todo bien coor- 

dinado, sabemos que ha 
habido demora, pero hoy 
súper rápido y en 5 minu- 
tos quedé libre, sobre todo 
el día sábado donde uno 
tiene libre para hacer este 
trámite”. 
Similar opinión tuvo otro 
de los beneficiados con es- 
ta “licenciatón”, quien 
consideró que “fue súper 
rápido y expedito, o sea la 
idea es agilizar este proce- 
so con la licencia digital, 
pero súper bien”. 
El alcalde de Antofagasta, 
Sacha Razmilic, precisó 
que “ésta es la segunda li- 

cenciatón que hacemos. La 
vez pasada entregamos 
1.200 licencias, esta vez te- 

nemos 2 mil licencias im- 

presas, a las cuales las per- 
sonas fueron llamadas”. 

  

  

Evalúan positivamente la primera 
semana del nuevo plan de barrido 

Una positiva evaluación 
de la primera semana de 
ejecución del nuevo plan 
de barrido de calles, imple- 
mentado tras una exten- 

sión del contrato con la 
empresa Demarco y equi- 
pos municipales, realizó el 
alcalde Sacha Razmilic, 
destacando el trabajo y el 
compromiso dela ciudada- 
nía, subrayando que la ciu- 
dad presenta niveles de 
limpieza aceptables. 
“Estamos muy contentos. 
Siempre hay incertidum- 
bre al iniciar un nuevo 
plan, pero la ciudadanía ha 

Modificamos el 
calendario de 
operativos de 
escombros, pero 
es temporal hasta 
que opere el 
nuevo contrato”. 

Sacha Razmilic, alcalde 

respondido bien y los equi- 
pos de la dirección de aseo 

y la empresa Demarco se 

han sacado un siete. Recibi- 
mos reportes fotográficos 

diarios de distintos puntos 
de la ciudad, tanto de día 

como de noche y podría- 
mos decir que la ciudad es- 
tá más limpia”, señaló el je- 
fe comunal. 
El nuevo esquema califica- 
do como una situación ex- 
cepcional mientras se tra- 
baja en la nueva licitación, 
ha permitido cubrir aspec- 
tos que anteriormente 
eran una debilidad del sis- 

tema de limpieza de la co- 
muna. Un ejemplo concre- 

to es el mantenimiento de 

playas y balnearios los días 
domingos. 
“Con la extensión del con- 
trato, hoy podemos mante- 

AUTORIDAD SE REUNIÓ CON EL EQUIPO DE ASEO EN INTERSECCIÓN DE CALLES PRAT CON MATTA 

ner limpias las playas y los 
balnearios incluso los do- 
mingos. “Antes era común 
ver el balneario Trocadero 
sucio y con los papeleros re- 

   ¿ 
pletos, porque no se con- 
templaba trabajo domini- 
cal”, agregó Ramilicen me- 
dio de un encuentro con los 
operarios del plan.
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